

REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES
CONCEPCION, 3 TELÉFONO 10
PARTIDA CORREOS 28

PERIODO DEL CUMPLIR A CONTINENTE
Suscripción: 1.000 pesetas anuales
Venta: 10 pesetas

NUESTRA INFORMACIÓN TELEFÓNICA

Por la pretensión de defenderse March en el Congreso se promueve una violenta discusión entre los diputados

Madrid

NOTAS POLÍTICAS

La memoria radical se reunió hoy a las 10 de la mañana en el salón de sesiones de la Cámara de Diputados para discutir el proyecto de ley de amnistía. También se reunió el comité ejecutivo de dicho partido acordando presentar a los diputados al partido radical una lista de candidatos.

Hoy se reunieron a las 11 de la mañana en el salón de sesiones de la Cámara de Diputados para discutir el proyecto de ley de amnistía. También se reunió el comité ejecutivo de dicho partido acordando presentar a los diputados al partido radical una lista de candidatos.

EL GOBERNADOR DE ALMERIA PROHIBIÓ A LA DESTITUCIÓN TOTAL DE LOS DIPUTADOS PROVINCIALES POR CONSIDERAR LA CORPORACIÓN MAL CONSTITUIDA

Almería, 8 (12 n).—A mediodía se presentó el gobernador en la Diputación y procedió a la destitución total de los diputados por considerarla mal constituida. Después, nombró nuevos diputados.

A la vez de la tarde los nuevos gestores celebraron sesión y nombraron presidente a don Julio Redondo y vicepresidente a don Vicente Villaspesa.

LA GUARDIA CIVIL DISPARA SOBRE UN GRUPO DE MANIFESTANTES EN EL PUEBLO DE BENUVA Y RESULTA UN HOMBRE MUERTO

León, 6 (12 n).—En el pueblo de Benuva, al tomar posesión del cargo un concejal interno, el pueblo protestó y la Guardia Civil disparó contra los manifestantes, matando a un hombre.

SANGRIENTO DRAMA EN EL PUEBLO DE TRIVIAS—DESPUES DE UNA DISPUTA MATRIMONIAL UN VECINO HIRIÓ GRAVEMENTE A SU MUJER, MATA A UNA DE SUS HIJASTAS Y SE SUICIDA

Orión, 8 (12 n).—En la madrugada de hoy se desarrolló un sangriento drama en el pueblo de Trivias, inmediatas a Zamora. Cuando se hallaban despiertos los esposos se oyeron unos disparos que partían de la casa de Francisco Rodríguez López, que habita con su mujer, casada en segundas nupcias, y varios hijos.

APARECE UNA ESTRELLA DE GRAN MAGNITUD

Madrid, 8 (12 n).—Esta tarde, a las siete, inmensa gentío en la calle de Alcalá se congregó para contemplar una estrella que la aparición de gran magnitud y fuerte color blanco.

LOS COMUNISTAS REPARTEN UNA HOJA PARA QUE LOS TRABAJADORES FRANQUEEN ACTO DE ADHERENCIA A LA UNIÓN SOVIÉTICA

Madrid, 8 (12 n).—Los comunistas han publicado una hoja que reparten gratuitamente.

Se trata de un manifiesto a los trabajadores para que franqueen el domingo 11, como adhesión a la Unión Soviética.

Provincias

EN LA CORONA PRODUCIE ALARMA LA APARICIÓN DE UNA PLAGA DE LANGOSTA

Badajoz, 8 (12 n).—En La Coronada se ha producido gran alarma por la aparición de una enorme plaga de langosta, que al decir de los vecinos, procede de una línea que, por ser de gran extensión y no estar dedicada al cultivo, permite su desarrollo. La plaga ha destruido la cosecha y causado con ella la ruina de muchos pequeños propietarios.

SE PIDE QUE LA BANDERA REGIONAL SEA OLOGADA AL LAPO DE LA ESPAÑA

Barcelona, 8 (12 n).—Habiendo el gobernador sobre los rumores que han circulado de que hubiera sido arriada la bandera de la República en Valdivia, dijo que no era cierto.

Lo que ocurrió es que no se arrió la bandera regional y un grupo, pidió que se colocara al lado de la española.

CONTINUA LA HUELGA DE SABADELL—EL DIRECTOR DE LA OAB. DEL SIGUE EN IGUAL ESTADO

Barcelona, 8 (12 n).—Continúa en igual estado la huelga de Sabadell.

El Director de la OAB, que fue herido por unos desconocidos, continúa igual.

Sesión de Cortes

A las cuatro de la tarde se abre la sesión. Preside Boshino. Hay una desasistencia. El turno azul es el de centro. Se acuerda discutir el proyecto al gobierno de Méjico por los heremitas.

ORDEN DEL DIA

Contenido la discusión del proyecto de reforma agraria. PITA ROMERO combatió el carácter general de la reforma. Dice que, caso de aprobarse, precisa un apéndice aplicable a Galicia. FERNANDEZ CLERIGO se muestra partidario de la expiación de los señores y combatió la expiación por extensión e impuso progresivo sobre la venta. BELAYOS aboga al dictamen de efecto de confusiónismo. Censura la expiación por extensión y la forma de los asentamientos.

MAROH-CALVO SOTELA

Se lee el voto particular de Rey Mora en el que afirma que no hay duda de que debe ser la responsabilidad de March y Calvo Sotela. Se desahogan las tribunas a las 5 de la tarde para constituir el Congreso en sesión secreta cinco minutos después. En el banco azul está todo el Gobierno. Se lee en telegrama de Calvo Sotela diciendo que en la Cámara debe ser el Gobierno el que se responsabilice de la Comisión francesa ha constituido defenderse a unos diputados comunistas. También se lee una carta de Gil Robles pidiendo que la sesión en que se trató de esta cuestión sea pública y así mismo, otra carta de don Juan March, en la que pide permiso para no defenderse. GIL ROBLES defiende la propuesta de la carta y se desahoga por la Orama.

BAEZA MEDINA, EN NOMBRE DE LA MINORÍA RADICAL SOCIALISTA, OPIÓ EL CONTRARIO

MAURA cree que March debe haber y, después, retirarse para que la Cámara le juzgue. Los radicales son de esta misma opinión. En vista de la disparidad de opiniones se procede a votación, acordando por mayoría, oite.

REY MORA defiende la propuesta de la carta y se desahoga por la Orama

REY MORA defiende la propuesta de la carta y se desahoga por la Orama. Después se levanta March. GIL ROBLES niega que exista prevaricación, y colchón en la concesión del monopolio de tabacos en Africa. Dice también, queriendo dar gravedad a lo que lo tiene, pero que pone en duda la claridad del asunto, que fue firmado por el apoderado de Echevarría.

MAURA, dice que es la primera vez que se hace una acusación contra un miembro del Gobierno.

REY MORA defiende la propuesta de la carta y se desahoga por la Orama. Después se levanta March. GIL ROBLES niega que exista prevaricación, y colchón en la concesión del monopolio de tabacos en Africa. Dice también, queriendo dar gravedad a lo que lo tiene, pero que pone en duda la claridad del asunto, que fue firmado por el apoderado de Echevarría.

REY MORA defiende la propuesta de la carta y se desahoga por la Orama

REY MORA defiende la propuesta de la carta y se desahoga por la Orama. Después se levanta March. GIL ROBLES niega que exista prevaricación, y colchón en la concesión del monopolio de tabacos en Africa. Dice también, queriendo dar gravedad a lo que lo tiene, pero que pone en duda la claridad del asunto, que fue firmado por el apoderado de Echevarría.

REY MORA defiende la propuesta de la carta y se desahoga por la Orama

REY MORA defiende la propuesta de la carta y se desahoga por la Orama. Después se levanta March. GIL ROBLES niega que exista prevaricación, y colchón en la concesión del monopolio de tabacos en Africa. Dice también, queriendo dar gravedad a lo que lo tiene, pero que pone en duda la claridad del asunto, que fue firmado por el apoderado de Echevarría.

LE HA SIDO IMPUESTA UNA MULTA DE CINCO MIL PÉSETAS A UN ARRIERO DE BILBAO

Bilbao, 8 (12 n).—El gobernador le impuso una multa de 5.000 pesetas a un arriero de Bilbao por haberse descubierto que una pistola sin marca al número de fabricación que había en el establecimiento que en Bilbao tenía don Joaquín Franco fue construida en sus talleres, en los que también se supone que se han fabricado otras armas en esas condiciones.

SON DETENIDOS DOS INDIVIDUOS QUE TOMARON PARTE EN LOS SUCEOS REVOLUCIONARIOS, LOS CUYOS AGRREDIERON AL GUAR DIA CELESTINO ROMERO

Sevilla, 8 (12 n).—La Guardia civil ha detenido a Antonio Valdeolmillos de 18 años y a Manuel Jara, de 17 que han confesado su participación en los últimos sucesos revolucionarios. Se han detenido en la casa de la estación al ciudadano civil Celestino Romo.

Una veintena de la calle donde se celebró la reunión los ha reconocido.

EL COMUNISTA BAITOLOMO FERNANDEZ HA FALLECIDO

León, 8 (12 n).—Ha muerto el comunista Baitolomo Fernández, que nació el año de 1865.

SE PRODUCE UNA EXPLOSION DE LA CUA RESULTAN DOS MUERTOS

Verde, 8 (12 n).—Se ha producido una fuerte explosión en un taller de pintores.

Han resultado muertos por la explosión dos hijos del pintor.

ESTALLA UN ARTEFACTO Y RE SULTAN VARIOS HERIDOS

León, 8 (12 n).—Haciendo pruebas de fusil el batallón de cadetes de Alcañices explotó un artefacto resultando herido de gravedad Miguel Duplá y heridos menos graves el comandante Julio Suárez, los tenientes de ingenieros Juan Rubiera y Bartolomé Obregón, y un soldado.

SE PRODUCE UN ACCIDENTE EN UN HORNO, RESULTANDO UN MUERTO Y VARIOS HERIDOS

Bilbao, 8 (12 n).—Se produjo un accidente en un horno de la empresa Puzosana resultando un muerto, un herido grave y cuatro leves.

LA HUELGA DE LA CORUÑA—LA POLICIA DETIENE A CINCO INDIVIDUOS POR OLOGAR UN PETARDO QUE AL EXPLOTAR HIERE A UN HOMBRE SE LAURAN LOS SINDICATOS

Coruña, 8 (12 n).—La huelga de Coruña continúa. Abrieron algunos establecimientos.

En la calle de San Andrés la multitud rompió la tina de un escaпар. La policía ha detenido a cinco individuos por colocar un petardo en un hombre de gravedad.

Se han denunciado los sindicatos y se busca a la directiva del comité de huelga.

No han conseguido que la huelga sea general.

Extranjero

WOBLET OCUPARA LA VACANTE PRODUCIDA POR MUERTE DE ALBERT THOMAS, DE LA DIRECCION DE LA OFICINA INTERNACIONAL DEL TRABAJO

París, 8 (12 n).—Se propone el nombramiento de Woblet para ocupar el puesto de Albert Thomas en la Dirección de la Oficina Internacional del Trabajo.

CHILE: QUE HAN SURGIDO DIFERENCIAS ENTRE LOS MIEMBROS DEL NUEVO GOBIERNO

Santiago, 8 (12 n).—Parece que en Chile se han producido diferencias entre los miembros del nuevo gobierno.

Se dice que Carlos Dávila se opone a la intervención en el Pacifico por Chile.

SURCO TRABAJADORES DIRIGEN UN MANIFIESTO AL GOBIERNO PARA QUE ACTUE REVOLUCIONARIAMENTE, PUES DE ESTA MANERA CONTARIA CON SU APOYO

Santiago, 8 (12 n).—Los trabajadores de Chile han dirigido un manifiesto al gobierno para que actúe revolucionariamente y así continúe con el apoyo de los obreros.

El manifiesto tiene 30.000 firmas.

EL GOBIERNO HA DESHECHO LOS TRIBUNALES DE JUSTICIA, MENOS EL TRIBUNAL DE APUNTES

Madrid, 8 (12 n).—El gobierno ha deshecho los tribunales de justicia, menos el tribunal de apuntes.

El gobierno ha reconocido la junta revolucionaria.

EL COMITÉ GROVE HA NEGADO QUE HAY DIFERENCIAS ENTRE LOS MIEMBROS DE LA JUNTA Y NIEGA QUE SEA DE TIPO COMUNITARIO, QUE PUEDE EL QUE SE RESPETE LA PROPIEDAD PÚBLICA

Madrid, 8 (12 n).—El comité Grove ha negado que haya diferencias entre los miembros de la junta y niega que sea de tipo comunitario, que puede el que se respete la propiedad pública.

Se ha autorizado al ministro de Hacienda para intervenir las cuentas corrientes de los partidarios y recaudar de una moneda extranjera, pero con garantía en las ciudades liberadas.

SE CREE QUE LA MARINA Y EL EJERCITO NO ACEPTA EL NUEVO GOBIERNO — LA RENUNCIACIÓN MONTERO SUS PODERES EN FAVOR DE LA JUNTA REVOLUCIONARIA

Madrid, 8 (12 n).—Parece que Montero ha renunciado sus poderes en favor de la junta revolucionaria.

El general Grove se declara a favor de la revolución y se cree que la Marina y parte del Ejército no aceptan el nuevo gobierno.

EL VAPOR ESPAÑOL TEIDE HA NAUFRAGADO CERCA DE FERNANDO POO—UN BARCO INGLÉS ACUDE A PRESTAR SOCORRO

Lagos, 3 (4 n).—Un barco inglés ha salido a prestar socorro a 500 viajeros españoles que iban en el vapor Teide, que ha naufragado cerca de Fernando Poo.

Por el fuerte temporal, se realiza el salvamento con grandes dificultades.

Ultima hora

TEATRO CERVANTES

A las 6:30 de la tarde y 10:30 de la noche
EXITO DE la gran película sonora

AL COMPAS DE TRES POR CUATRO